



RUPRECHTSHOFEN

Aktuell

Geschätzte Ruprechtshofenerinnen und Ruprechtshofener! Sehr geehrte Damen und Herren!

Im Zuge der Gemeinderatswahlen 2010 haben Herr OSR Dir. Hermann Heiß und Herr Josef Lehner in ihren Funktionen als Bürgermeister und Vizebürgermeister nicht mehr kandidiert.

Damit sind zwei verdiente Persönlichkeiten nach 35jähriger Tätigkeit im Gemeinderat, davon mehr als 18 Jahre als Bürgermeister bzw. 15 Jahre als Vizebürgermeister aus dem Gemeinderat ausgeschieden. Unter der Führung dieser beiden Persönlichkeiten wurde in Ruprechtshofen vieles verwirklicht und umgesetzt. Besonders zu erwähnen ist die Tatsache, dass trotz der zahlreich realisierten Projekte unsere Gemeinde wirtschaftlich auf einem soliden Fundament steht. Gerade in wirtschaftlich schwierigen Zeiten ist dies von besonderer Bedeutung.

Aufgrund dieser hervorragenden Leistungen wollen wir offiziell DANKE sagen.

Wir laden Sie daher ein, am

**8. Juni 2010, um 19:00 Uhr,
im Gemeindesaal Ruprechtshofen, Bahnhofstraße 11,**

unsere Gäste zu sein.

Mit der Bitte, mit uns gemeinsam Danke zu sagen, verbleibe ich

mit freundlichen Grüßen

Ihr Bürgermeister

Ing. Leopold Gruber-Doberer



SOUL COMPANY

Blues, Soul & Funk from the Austrian Middle-East

OPEN AIR 2010

Allee Ruprechtshofen

Freitag, 4. Juni 2010, Beginn: 20.00 Uhr

Ersatztermin: Samstag, 5. Juni 2010

Chameleons & Friends

Soul Company

Veranstalter: Kulturausschuss Ruprechtshofen
Obmann: Ing. Franz Waxenegger

Ab 19.00 Uhr sorgt der Marbella-Club für das leibliche Wohl!

Wir danken der Fa. Hirner & Amesreiter für die freundliche Unterstützung!